

わたしたちの平和アピール

あたりまえのように迎える朝
あたたかいごはんを食べる
季節の花や自然を楽しむ
誰かと一緒に笑いあい そして 安心して眠りにつく
そんな何気ない日常が、かけがえのない平和そのものです。

けれど、その日常はどこにでもあるものではありません。
絶えることのない争い。大切な人を失い悲しむ人々。未来を奪われる子どもたち。
その現実を知るたび、心が痛みます。

わたしたち一人ひとりが、平和のためにできることは何でしょうか。

わたしたちは、「私の戦争体験」を46回にわたり発行してきました。ヒロシマ・ナガサキを
訪ね、被爆の実情を目の当たりにし、被爆者の悲痛な叫びを受け止めてきました。
高校生特派員がオキナワを訪れ、民間人を巻き込んだ悲惨な現実を学び、新聞にしています。

被爆・戦後80年の歳月がながれ、戦争の体験談を直接聞けなくなる日が近づきつつあります。
わたしたちは、被爆者や戦争体験者の記憶と平和への願いを受け継ぎ、次の世代へと伝え続けて
いきます。

平和は、みんなで作るものだから。

わたしたちは、平和のために学び、つながり、行動します。
一人ひとりが考え、みんなで話し合い、お互いを認め合います。
たとえ意見が異なっても、対話や交流を続けることを大切にします。

今、一人ひとりの小さな行動が未来を変える。

みんなで平和の種をまこう。

夢や希望を語り合える平和な未来に向かって、共に歩いていきましょう。

2025年6月17日

大阪いずみ市民生活協同組合 第51回通常総代会

2025年度 平和の取り組みのお知らせ

春～夏

- 来館者参加型「平和メッセージツリー」の制作（GW～夏休み終了まで）
「たべる＊たいせつミュージアム」来館者に平和への想いを記載いただき、ツリーとして壁に掲示します。
- 「わたしたちの平和アピール」作成
総代のみなさんの平和への想いを集めてアピール文を作成し、総代会で確認します。
- 「私の戦争体験 第47集」発行
巻頭特集として、堺市の平和の語りつぎの取り組み（羽衣国際大学の学生とのコラボレーション）を掲載します。
- 音で聴ける『私の戦争体験集』（仮称）
「私の戦争体験集」を音声形式で提供する企画を検討中。
- 機関誌いずみ 8月号特集
「私の戦争体験アーカイブ」（WEBサイト）と大阪城周辺の戦跡を紹介します。
- 来店者から平和メッセージ付き折り鶴を集めます
コープのお店に用意された折り紙に平和へのメッセージを記載し折り鶴にして集める取り組みを検討中。

秋～冬

- 「高校生“沖縄特派員”新聞」企画 Vol.7
高校生が現地取材を通じて沖縄の平和への想いを新聞としてまとめ発信します。
- ヒロシマ・ナガサキ平和の旅
原爆の歴史と平和へのメッセージを再認識するための旅を企画検討中。
9月～12月頃を予定。
- 『ピアノ・チェロコンサート&音楽朗読劇』共催イベント
第五福竜丸平和協会と共催し、音楽と朗読劇を通じて平和への願いを発信します。

開催日：12月12日（金）

八尾市プリズムホール 小ホール

12月13日（土）

浪切ホール 小ホール（岸和田市）

※2025年6月17日現在、検討中のものであり変更になる場合があります。

